

鶴の木地区地域情報紙

第70号

さんぽみち



発行：地域力推進鶴の木地区委員会
編集：鶴の木地区 地域情報紙編集委員会
事務局：鶴の木特別出張所
電話 (3750) 4241 FAX (3750) 2418

平成24年6月1日現在

鶴の木特別出張所管内的人口

男	10,874人
女	11,713人
計	22,587人
世帯数	11,951世帯



新庁舎完成に寄せて

鶴の木地区町会連合会 会長 佐藤大助

鶴の木地区町会連合会の永年の要望であり、地域の皆さんとともにこの喜びを分かち合いたいと思います。

新庁舎が完成されましたが、心よりお慶び申し上げます。行政、区議会をはじめ永年にわたってご尽力いたしました。新庁舎が、地域の中核となる場として大いに活用されるとともに、地域の信頼と期待申し上げます。



開所お祝い会 会場

来賓者の紹介、祝辞に引き続いた。松原区長から「行政と地域住民」とが一緒になって、多様な自治、文化活動等の交流の場として大きいに開所をご利用して頂きたい。」とご挨拶がありました。

来賓者の紹介、祝辞に引き続いた。松原区長から「行政と地域住民」とが一緒になって、多様な自治、文化活動等の交流の場として大きいに開所をご利用して頂きたい。」とご挨拶がありました。

来賓者の紹介、祝辞に引き続いた。松原区長から「行政と地域住民」とが一緒になって、多様な自治、文化活動等の交流の場として大きいに開所をご利用して頂きたい。」とご挨拶がありました。

開所式テープカット



開所式テープカット

着任のご挨拶

大田区立嶺町小学校 東山 良彦

縁があり、今年四月、嶺町小学校長に着任いたしました。昨年度は同じ嶺町小学校で副校長を務めていましたので、既にいろいろお世話をなつてきましたが、今後もよろしくお願ひいたします。

縁とは不思議なもので、実は私自身が嶺町小学校の卒業生です。母校に戻ってきたというこどになります。育てていただいだ鶴の木の町に、少しでも恩返しをする機会をいたいたと感じています。微力ではあります

が、地域のため、子供たちのために誠心誠意務めています。

ところで、本校は校舎全面改築工事中です。近隣の皆様には振動・騒音等で迷惑をおかけしています。しかし、完成すれば、地域の防災拠点になり、地域の方々の交流の場としても活用していただけます。どうか楽しみにお待ちください。

子供たちは地域の宝だと思います。地域の方々と共に子供たちを大切に育てていきます。よろしくお願いいたします。

はじめまして。平成24年度の嶺町小学校PTA会長を務めさせていただることになりました。

【盆踊り】

7月 25・26・27日

(鶴の木二丁目中央児童公園)

8月 18・19日

(鶴の木八幡神社)

8月 22・23日

(銀嶺松栄ふれあい盆踊り大会)

8月 25・26日

(観月前通り)

8月 25・26日

(南久が原一丁目児童公園)

9月 8・9日

(鶴の木八幡神社)

9月 15・16日

(御嶽神社)

編集後記

再び七中の会長を務めさせていたところになりました。5年のブランクがあり、戸惑うことばかりですが、役員・委員・教職員の皆様方に助けられながら、地域の中は区内で最も地域との繋がりの強い伝統ある学校です。

地域の中で七中生が健やかに育つことができるよう努力しています。何卒、ご協力下さい。

務めて参りたいと思います。七中は区内で最も地域との繋がりの強い伝統ある学校です。

地域の中で七中生が健やかに育つことができるよう努力して参ります。何卒、ご協力下さい。

参ります。何卒、ご協力下さい。

今年度の「さんぽみち」編集委員です。よろしくお願いします。

要の行事予定

嶺町小学校PTA会長 山本 浩資

日程等は予定です。詳しくは各町会掲示板などでご確認ください。

今年度の「さんぽみち」編集委員です。よろしくお願いします。

